

Kirche in 1Live | 29.12.2022 floatend Uhr | Daniel Harter

## Spülmaschine einräumen

Mit der Spitze nach oben oder nach unten – darüber habe ich mich gestritten. Mit meiner Frau. Es ging um die Frage, wie man die Messer richtig in die Spülmaschine einräumt. Und ich wünschte, ich könnte sagen, ich hätte die Situation richtig gut gemeistert. So eine Nebensächlichkeit. Doch leider waren an diesem Tag die falsch einsortierten Messer und Gabeln wirklich ein Problem. Ich war eher mies drauf und bin explodiert.

Ein Autor der Bibel schreibt: "So weit es möglich ist und auf euch ankommt, lebt mit allen in Frieden". Frieden geschieht selten von alleine, sondern hat auch damit zu tun, wie ich auf Konfliktsituationen reagiere. Wenn ich mir also mehr Frieden in dieser Welt wünsche, dann muss ich zunächst bei mir und bei meinen Beziehungen damit anfangen. Denn hier kann ich am meisten verändern.

Weltfrieden fängt also bei mir Zuhause an. Zum Beispiel damit, dass ich den ersten Schritt wage und mich bei meiner Frau dafür entschuldige, dass ich aus einer Mücke einen Elefanten gemacht habe. Und ihr sage, dass sie mit ihrer Art und Weise, die Spülmaschine einzuräumen, vielleicht doch gar nicht so falsch liegt.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider